



Landesrat Achleitner: Jetzt bewerben – Oberösterreichs innovativsten Ideen werden wieder mit dem EDISON prämiert

Wirtschafts- und Forschungs-Landesrat Markus Achleitner: „Ausschreibung für Ideenwettbewerb EDISON 2025 läuft noch bis Ende April – Oberösterreichs schlaue Köpfe können wieder ihre innovativsten Ideen für Produkte und Dienstleistungen einreichen“

„Innovation ist ein zentraler Erfolgsfaktor für den Wirtschaftsstandort Oberösterreich. Mit unserem EDISON-Ideenwettbewerb wollen wir daher die kreativen Unternehmerinnen und Unternehmer von morgen vor den Vorhang holen und unterstützen. Dabei zählt nicht nur das Innovationspotenzial einer Idee, sondern auch ihre praktische Umsetzbarkeit und ihre Marktchancen. Noch bis Ende April kann man sich für den EDISON 2025 bewerben“, ruft Wirtschafts- und Forschungs-Landesrat Markus Achleitner zur Teilnahme an diesem Wettbewerb auf.

Der Ideenwettbewerb wird wieder von tech2b, dem Startup-Inkubator des Landes OÖ, gemeinsam mit vielen Unterstützern aus der Wirtschaft ausgeschrieben und durchgeführt.

„Ausgezeichnet werden die marktfähigsten, aussichtsreichsten und innovativsten Konzepte. Durch die Förderung innovativer Ideen und deren Marktfähigkeit schaffen wir die Basis für erfolgreiche Unternehmensgründungen und stärken so den Standort Oberösterreich nachhaltig“, erklärt Landesrat Achleitner.

Beim EDISON 2025 warten auf die besten Ideen Preise im Gesamtwert von über 50.000 Euro. Eingereicht werden kann in insgesamt vier Kategorien: Hightech, Greentech, Medtech und Pionier/innen und für den EDISON Junior bis 30. April 2025.

Weiters gibt es auch 2025 die Sonderkategorie EDISON ChangeMaker, darin wird ein junges Unternehmen, das seine Idee in den letzten Jahren zum größten internationalen Erfolg weiterentwickeln konnte, prämiert. Die Sonderkategorie EDISON Alva zeichnet die Idee aus, die zu einer herausragenden Zusammenarbeit eines Startups mit einem unserer oberösterreichischen Leitbetriebe geführt hat. Eine Einreichung für die Sonderpreise ist nicht möglich.

Mit dem EDISON 2025 Junior werden Projekte von oberösterreichischen Schüler/innen mit einer besonders innovativen Idee ausgezeichnet und der Öffentlichkeit präsentiert.

Details zum Ideenwettbewerb:

EDISON ist ein zweistufiger Wettbewerb für alle Menschen in Oberösterreich, die Ideen für Produkte haben, die einen entscheidenden Beitrag zu unserer lebenswerten Zukunft leisten können.

Weitere Informationen sind auf der Homepage www.edison-der-preis.at zu finden.

Rückfragen-Kontakt:

Michael Herb, MSc, Presse LR Achleitner

(+43 732) 77 20-151 03, (+43 664) 600 72 151 03, michael.herb@ooe.gv.at